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Martha Rábago, profesora de tiempo completo de la Facultad 
de Derecho: 
Queremos entregarles un documento y solicitarles que sean tan 
gentiles de darlo a conocer a los medios para que toda la 
comunidad , todo el pueblo de México conozca que estamo~ 
repudiando totalmente la violencia, pero no podemos segwr 
trabajando en forma tranquila sin que estas personas que hoy 
violentaron nuestras instalaciones lleguen a una tranquilidad , a un 
arreglo pacífico. 

Bueno, queremos hacer público este documento, aquí están todas 
las personas que hemos intervenido. Representamos a toda la 
comunidad de Derecho, a la gran mayoría, y les vamos a hacer 
entrega de un documento que acabamos de leer. Muchas gracias. 

También queremos destacar que, no obstante, estamos repudiando 
la violencia, el día de hoy fueron golpeados alumnos, uno de ellos 
está aquí con nosotros. No es la primera ocasión que nos sucede 
esto. No queremos este tipo de violencia , no queremos alumnos 
lesionados, ellos siempre lo han hecho con el afán de provocar una 
agresión. 

Los alumnos aquí presentes, en su gran mayoría, siempre han 
tratado de defender a los maestros para evitar este tipo de actos y, 
bueno, el día de hoy sí tenemos una persona levemente lesionada, 
pero, pues, sí estamos muy molestos. 

P: ¿Nos puedes platicar como fueron los hechos? 

Mauricio Molina, estudiante de 4° semestre de la Facultad de 
Derecho, quien resultó golpeado: 
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Después de que lps maestros dan el comunicado, da un 
comunicado igual el' director de la Facultad (Fernando Serrano 
Migallón) pasando eso, se abalanzan contra el director e~ un afá~ 
de golperarlo, de lastimarlo, y es cuando cae la campanera Lulu 
Ojeda, consejera técnica de nuestra Facultad . Arteramente y 
cobardemente algunos compañeros del CGH se fueron sobre ella, a 
patearle, a golpearla y, pues, al momento de separarlos, de intentar 
quitarlos, fue cuando se consumó esta agresión . 

¿Identificas a alguno de los agresores? 

Sí, justamente uno de ellos, uno de los más violentos, se llama 
Francisco Ramírez. El sólo se aparece cuando hay algún acto 
violento. Él no es estudiante de la Facultad , él nada más aparece 
cuando hay actos violentos y se dice mucho que trabajaba con 
Martí Batres en la Asamblea Legislativa. 

Profesor Pedro Noguerón: 

Queremos informarles , si ustedes nos lo permiten, se los 
agradecemos, queremos la ayuda de ustedes para llegar a un 
acuerdo con éstos, que se está tratando de dialogar con ellos, 
estamos hablando con ellos, evitando la violencia por todos los 
medios a nuestro alcance. Se está hablando con ellos, vamos a 
seguir hablando con ellos, y queremos nosotros ya trabajar en paz y 
tranquilidad como lo estábamos haciendo, y que se diriman las 
cuestiones políticas allá afuera, ya no dentro de la Universi9ad, por 
favor. 

Gracias. 
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